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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию опыта Северных стран в области устойчивого развития и разработке рекомендаций по его применению на территории Российской Федерации, в частности ее Арктической зоны. В ходе исследования решались следующие задачи: 1. Анализ национальных систем устойчивого развития Северных стран и Российской Федерации. 2. Изучение методологических подходов к оценке уровня устойчивого развития социально-экономических систем. 3. Разработка подхода к оценке уровня устойчивого развития территориальных социально-экономических систем и оценка уровня устойчивого развития Российской Федерации и Швеции, а также их Арктических регионов: Мурманской области и лена Норрботтен. 	4. Разработка рекомендаций по повышению уровня устойчивого развития Арктической зоны РФ на примере Мурманской области. В ходе исследования были рассчитаны уровни устойчивого развития территориальных социально-экономических систем Российской Федерации и Швеции посредством нечетко-множественного подхода. Автором были предложены системы сбалансированных показателей для развития страны и региона Арктической зоны. На основе изученного опыта были разработаны рекомендации по повышению уровня устойчивого развития региона Арктической зоны Российской Федерации (на примере Мурманской области).
        

        
          This work is devoted to the studying of the experience of the Nordic countries in achieving sustainable development and the development of recommendations for its application on the territory of the Russian Federation, in particular its Arctic regions. The research set the following goals: 	1. Analysis of the Nordic countries and the Russian Federation national sustainable development systems. 	2. Studying the methodological approaches to evaluation of the sustainable development level of the socio-economic systems. 	3. Development of an approach to evaluation of the sustainable development level of the territorial socio-economic systems and evaluation of the sustainable development level of the Russian Federation and Sweden, as well as their Arctic regions: Murmansk region and Norrbotten. 	4. Development of recommendations for increasing sustainable development level of the Russian Federation Arctic regions on the example of the Murmansk region. 	During the research, the sustainable development levels of the Russian Federation and Sweden territorial socio-economic systems were calculated with a help of a fuzzy-multiple approach. 	The author has proposed balanced scorecards for the country and the Arctic region development. 	The recommendations for increasing sustainable development level of the Russian Federation Arctic zone (on the example of the Murmansk region) were developed based on the studied experience.
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